Castro. Sin embargo se mantenía otro de los hombres claves de la anterior ejecutiva, el toledano **Julio López** sobre el que han llovido críticas de todo tipo.

El rechazo de la gestión fue el pistoletazo de salida para que se abriera la pugna. A lo largo de la noche y la madrugada surgieron nombres dispuestos a competir. "Se produjo una rebelión de las bases, la gente estaba en contra de la imposición", dicen en la Unión Provincial de Toledo.

De Emilio Castro aseguran que venía por imposición del anterior número dos del sindicato, Antón Saracíbar ("cuantos más organismos se controlen, mayor control en el comité Confederal" dicen). Además llegaba de la mano de Juan Manuel Cuadrado, lo que alimentaba aún más las suspicacias. "Aqui nadie negaba a Castro su travectoria ni su experiencia, sino la forma de desembarcar que estaba teniendo". Αl margen consideraciones de otro tipo, lo cierto es que a los jefes de delegación no les encajaba muy



Emilio Castro y la anterior ejecutiva, encabezada por Juan Manuel Cuadrado, fureon los grandes perdedores del l Congreso Regional de UGT

bien el hecho de que el viernes el *candidato favorito* se marchase a dormir a **Madrid**, cuando las delegaciones se mantenían durante toda la madrugada viendo convenientes e inconvenientes.

Joaquín Muñoz, secretario de FETE de Albacete, encabe-

zaba en la madrugada del domingo una de las candidaturas. "Si Joaquín se hubiera decidido Almudena no se presenta", dicen en la Unión provincial de Toledo, "pero éste titubeó, pensó al final que era muy duro enfrentarse a Emilio".

Esteban Fernández, de la

Unión Comarcal de **Puertollano** encabezó otra de las corrientes que tampoco fructificó.

Al final, a las cinco de la madrugada surgía, tras una intensa labor de equipo, la candidatura definitiva, encabezada por Almudena Fontecha. La modesta Unión toledana y lanzaba y la

El BMW de los sindicalistas

la ejecutiva regional de UGT, liderada por Juan Manuel Cuadrado, se gastó unos treinta millones de pesetas en diez meses. Una cifra que ha escandalizado a muchos miembros del sindicato, más aún cuando han conocido algunas de las "inversiones" realizadas con el presupuesto regional.

Para empezar, la compra de unos locales en **Toledo**, sede actual de la Unión Regional, ha supuesto un desembolso mensual de 200.000 pesetas durante estos diez meses. Además de los locales, la ejecutiva saliente, a la que ahora no se ha aprobado su gestión, adquirió un coche más propio de un empresario que de un sindicalista, un BMW con el que se desplazaban por la región y por el que han pagado 130.000 pesetas en aparcamiento.

El ex secretario de Acción Social e

Institucional, Gabriel Vicente Maján, resta importancia a estas compras y asegura que "es totalmente falso que haya habido despilfarro económico". Maján justifica la compra de los locales: "nos salía más barato comprarlos que alquilarlos. En Toledo un arrendamiento habría superado las 200.000 pesetas que pagábamos al mes". Ahora Maján se asombra de que la nueva secretaria regional, Almudena Fontecha, quiera vender los locales. "A la anterior ejecutiva le dijo que en la sede provincial de UGT no cabía v que había que buscar unos locales nuevos". En cuanto a la compra del BMW, le resta importancia: "compramos un BMW de segunda mano que nos costó un millón y medio de pesetas. En estos meses le hemos hecho 98.000 kilómetros. El que se digan estas cosas son anécdotas de mal gusto".

Otro desembolso para la UGT regional fue la adquisición del 15 por ciento de

las acciones de la empresa Gestimancha, dedicada a la gestión y asesoramiento en materia fiscal, contable, financiera, jurídica y administrativa. Esta empresa era administrada, en nombre de UGT, por Vicente Maján, que ahora deberá abandonar el cargo.

La nueva secretaria regional ya ha dado a entender que saneará la economía y tiene la intención de vender los locales, tras lo cual se trasladará a la sede provincial de Toledo y verán qué decisión se tomará respecto a Gestimancha.

Maján pretendía, si llegaba a la secretaría regional ampliar la participación de UGT dentro de esta empresa. Gestimancha de momento trabaja para la cooperativa de viviendas ISPV, promovida por destacados miembros del sindicatos ciudarrealeño. Transytel, similar a la anterior, cerró hace pocos meses después de dejar importantes deudas al sindicato.